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Intervención del  diputado Carlos Reyes Torres, para razonar su voto. 

 

 

 

 

 

El vicepresidente Olaguer 

Hernández Flores: 

 

Se concede el uso de la palabra, al 

diputado Carlos Reyes Torres. 

 

El diputado Carlos Reyes Torres: 

 

Con su permiso, diputado presidente. 

 

Con el permiso de mis compañeras y 

compañeros diputados. 

 

Hago uso de la Tribuna, porque 

efectivamente lo que aquí ha 

señalado el diputado Fortunato, es un 

tema muy grave hechos que están 

ocurriendo en el municipio de La 

Unión, con la contaminación de la 

Planta Termoeléctrica Plutarco Elías 

Calles, sin embargo, ha hecho falta 

precisar en el acuerdo que presenta 

que la planta no es una carboeléctrica 

es termoeléctrica, porque la planta 

pudiera operar con gas, con carbón 

mineral y con combustóleo y decirles 

a ustedes que efectivamente en el 93 

cuando inicia a trabajar la planta 

inició trabajando con combustóleo y 

generando una alta contaminación en 

la zona, afectando la pesca, la 

agricultura, la ganadería, pero sobre 

todo la salud de las personas que 

vivimos en esa zona. 

 

Después de una lucha intensa de 

bloqueos, de meses, a la central 

termoeléctrica, fue posible que esa 

planta dejará de operar con 

combustóleo y operará con carbón 

mineral que es menos contaminante, 

porque el combustóleo no se le 

puede poner filtros, porque es líquido 

y al carbón mineral se le colocan 

filtros a las emisiones y baja un poco 

la contaminación, sin embargo, 
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decirles aquí a ustedes que el 

problema es gravísimo porque por 

instrucción del hoy presidente de la 

República, la planta nuevamente 

entra a trabajar con combustóleo no 

es un asunto fácil, yo le agradezco al 

diputado Fortunato que diga que el 

presidente del municipio de la Unión, 

se involucre en el tema pero es una 

instrucción del presidente de la 

República mi diputado Fortunato. 

 

Desgraciadamente entra a operar con 

combustóleo la Plutarco Elías Calles 

e inician las protestas ciudadanas 

empezaron 100, 200 el día de ayer ya 

hubo cerca de 1000 y en los próximos 

meses seguramente será mucho más 

complejo y se prevé nuevamente 

cierre a la central o posiblemente 

otras acciones mucho más radicales, 

que bueno que el Congreso y que 

hoy de manera unánime hemos 

votado a favor del acuerdo 

presentado por el compañero 

Fortunato. 

 

Es muy grave lo que está pasando en 

la central termoeléctrica Plutarco 

Elías Calles, no hay atención para 

ningún ciudadano antes también se 

tenía un área de atención ciudadana, 

la Comisión Federal de Electricidad la 

generación de energía tenían lo que 

era el área de desarrollo social, 

donde se daba la atención a los 

comisarios, comisariados y a la 

población en general que hacia algún 

reclamo esa área desapareció. 

 

Hoy el responsable de la planta 

argumenta que tiene la instrucción de 

generar energía y no de atender a 

ningún ciudadano que esa no es su 

función, por lo que no ha atendido a 

las personas que se han manifestado 

y esto está generando mucha más 

molestia, hay un comité ya en la 

zona, hay un comité de varios 

ciudadanos que están impulsando 

esta lucha y decirles a ustedes desde 

aquí, que sería muy importante que el 

Congreso del Estado los 

acompañemos, tienen toda la razón.   

 

Se está dañando no sólo el entorno si 

no la propia vida de los que ahí 

vivimos, por eso algunos días lo 

comentaba con el presidente de la 

Comisión de Agricultura, Ganadería y 
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Pesca, mi compañero Marco Tulio y 

le planteaba la necesidad de acudir a 

la zona la Comisión o en Comisiones 

Unidas para darle la atención a los 

ciudadanos que están protestando, 

porque de no ser así las cosas se van 

a salir de control, ya lo toque también 

el tema con el secretario General de 

Gobierno, donde le pedí la 

intervención para darle el tratamiento 

adecuado toda vez, que hace algunos 

años las mesas de diálogo se 

instalaban allá en el municipio. 

 

Hoy hay un mesa instalada acá en 

Chilpancingo, para los integrantes del 

Comité es verdaderamente difícil que 

vengan a reuniones cinco horas, siete 

horas de distancia, para ser 

atendidos, no van a venir conozco a 

mis paisanos pero si se va a 

endurecer la protesta un tema que 

sería verdaderamente lamentable, 

por eso diputado Fortunato mi voto es 

a favor y por supuesto que no sólo el 

presidente, los ciudadanos de mi 

municipio están decididos a dar la 

pelea, ojalá todos juntos levantemos 

la voz para que el presidente de la 

República nos escuche, nos atienda y 

nos resuelva. 

 

Es cuanto, compañeros diputados. 

 


